



COORDINACIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL

TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Boletín No. 37

Villahermosa, Tabasco; junio 14 de 2018.

MENSAJE DEL MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TET, JORGE MONTAÑO VENTURA, PREVIO AL EVENTO DEL OBSERVATORIO DE PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES EN TABASCO.

Al término de la sesión del Pleno del Tribunal Electoral, que se llevó a cabo este día, el magistrado presidente Jorge Montaña Ventura, dio un mensaje previamente al evento “para erradicar la violencia política y cualquier otra forma de violencia en este país hacia las mujeres”, organizado por Observatorio de Participación Política de las Mujeres en Tabasco.

Montaña Ventura dijo, que al Tribunal Electoral de Tabasco le toca presidir el Observatorio de Participación Política de las Mujeres en Tabasco, que junto con el Instituto Estatal y de Participación Ciudadana de Tabasco e Instituto Estatal de las Mujeres y Asociaciones Civiles llevarán a cabo un evento que será realizado simultáneamente por los 32 Observatorio de Participación Política de las Mujeres que existen en el país y que se llevará a cabo a las 17 horas en la Plaza de Armas.

Afirmó, que no solo por ser el TET el que presida el Observatorio, sino que como órgano jurisdiccional garante de legalidad y siempre buscando la tutela efectiva y el respeto irrestricto de los derechos humanos y derechos políticos electorales de las ciudadanas y ciudadanos tabasqueños, se suman a los esfuerzos para erradicar la violencia política que el día de hoy se manifiesta en todos los rincones de nuestra patria.

“Es de destacar que nos pronunciamos contundentemente en contra de la violencia política que hoy afecta a muchas de las ciudadanas de nuestro país, también hay algunos casos muy contados, afortunadamente en nuestro estado, estamos en contra de ello, y hacemos un pronunciamiento de que se haga respetar el Estado de Derecho, que se haga valer la ley y que se aplique a quien sea responsable de atentar o quitar de tajo los el derecho político electoral aún ciudadano o ciudadana”. Apuntó.

Por último, el magistrado presidente mencionó que es un evento pacífico y que están invitados todos los ciudadanos y ciudadanas que deseen participar, que no lleva ningún sesgo de carácter político, porque es un esfuerzo de instituciones electorales que están preocupados por la violencia política, que esto es para concientizar a todos los ciudadanos y ciudadanas de que se debe de erradicar este tipo de prácticas y toda diferencia que se tenga que resolver derivada de una campaña política, que sea en las urnas el día primero de julio, por la vía pacífica, la vía del voto. También señaló que si a alguien no le satisface el resultado de la jornada electoral puede acudir a los tribunales, como es en el caso de nuestro estado, al Tribunal Electoral de Tabasco, y que tengan la certeza y la seguridad de que siempre van a resolver conforme a derecho y apegado a la legalidad.